

Flott: schnelle Auffassungsgabe der einzelnen Aktivitäten Fit: durch Bewegung halte ich meinen Körper in Form

Fair: ich respektiere meine Mitschüler bzw. Gegner und die Spielregeln.

Am Montag, den 4. Dezember waren wir zur Sportveranstaltung "FLOTT – FIT – FAIR" nach Sankt Vith.

Nach einer kurzen Mittagspause sind wir gegen 12h30 mit dem Bus nach Sankt Vith gefahren. Als wir dort ankamen, wurden wir in 3 Gruppen aufgeteilt. Die Sportlehrer erklärten uns kurz alle Ateliers und schon ging es los.

Den ganzen Nachmittag haben wir Spaß gehabt und uns in 14 verschiedenen Ateliers sportlich betätigt. Zu den Ateliers gehörten Kegeln, der riesige KIM-Ball, "Entchen sammeln", verschiedene kleine Parcours, Fußball und viele lustige Spiele. Im Apfel-Atelier konnten wir uns wieder ein wenig stärken und Vitamine tanken!

Gegen 15h40 wurden wir wieder in Sankt Vith angeholt und waren um 16h10 zurück in der Schule.



